



Montreuil, le 28 juillet 2021

ELECTRICITE et GAZ : c'est encore l'utilisateur qui paye l'addition !

Avec les néolibéraux aux manettes le pire n'est jamais certain : après quasiment 10% d'augmentation honteuse des factures Gaz au 1^{er} juillet, c'est une énième hausse des factures Électricité au 1^{er} août ! La FNME-CGT dit STOP à cette politique antisociale de l'énergie dont les usagers font encore et toujours les frais.

Seule la FNME-CGT s'est opposée à cette hausse du tarif de l'électricité lors Conseil Supérieur de l'Énergie (22 Juillet).

Dans un pays en crise avec un pouvoir d'achat en berne, un chômage massif et 13 millions de personnes en situation de précarité énergétique, **aucune hausse des tarifs n'est tolérable**. La FNME-CGT dénonce :

- une énième hausse injustifiée des tarifs alors que les factures d'électricité ont déjà bondi de +60% ces dernières années et de +80% pour le gaz ;
- un système biaisé du calcul des TRV (Tarifs Réglementés de Vente) déconnecté des besoins des usagers et uniquement orienté vers la hausse des bénéfices records des actionnaires ;
- un « double effet Kiss Cool » ? Une hausse « modérée » en août... puis une hausse colossale à deux chiffres des tarifs de l'électricité en février 2022 ?

La FNME-CGT alerte sur les coulisses estivales de la politique délétère du néolibéralisme autoritaire : **le gouvernement et la CRE* préparent en douce une flambée des tarifs électricité début 2022**. Cette « stratégie » politique s'inscrit dans la casse continue du Service Public de l'Énergie.

Au lieu d'investir et de réussir la Transformation Écologique, le pouvoir préfère financer ses projets anti-industriels comme par exemple la désintégration d'EDF avec le projet Hercule...

Service Public de l'Énergie dégradé, usagers abusés, actionnaires régalez : STOP !

Contacts FNME-CGT :

Julien LAMBERT – 06 79 78 60 08

Fabrice COUDOUR – 06 83 25 88 39



*CRE : Commission de Régulation de l'Énergie

fnme cgt